



いなほ

天童市立蔵増小学校
学校だより
No. 6
令和7年10月10日

いなほっこ秋季大運動会を開催

10月4日(土)に開催した運動会では、保護者・地域の皆様からたくさんのご声援をいただき、心より感謝申し上げます。暑さを考慮して昨年度よりさらに一週間遅らせての開催としましたが、日中は気温が上がり、まだまだ暑さを感じる一日でした。

今年の運動会スローガンは『最後までやりきって最高の運動会にしよう』でした。「継続は力なり」と言われますが、途中であきらめないで一つのことをやり続けていくことの大切さは、海外でも活躍しているアスリートや今回のノーベル賞受賞者達が教えてくれています。子どもの頃に経験する、目標に向かって夢中になって取り組んだ経験、その結果として味わう勝った喜びや負けた悔しさなどが、そのような力を育んで行くのでしょうか。その意味で、実行委員のみなさんはとても良いスローガンを考えてくれましたし、子ども達も最後までよくがんばりました。



白熱した競技を積み重ねた結果、215点对205点という僅差で赤組の勝利となりました。最後のリレーの順位によっては逆転もあった稀に見る接戦でした。それだけに勝った赤組の喜びはひとしおだったでしょうし、負けた白組も全力を出した清々しさを感じることができたのではないのでしょうか。この経験を今後活かしていくことができるよう、各教室で振り返りをしっかりと行っていきます。保護者・地域の皆様のお力添えを今後ともよろしくお願いいたします。



今年度から挑戦したダンス「KURA☆DAN」

教科体育や体育的学校行事の目標の一つである「所属意識や連帯感を育てる」ために行いました。自主練習をがんばった子がたくさんいました。



一体感を感じて・・・

子どもの頃は特に「夢中になる体験」が大切です。



看板に込めた思い

図柄や言葉には熱い思いが込められています。



運動会後の6年生たち

様々な場面でリーダーシップを発揮してくれました。勝った赤組のみならず、おめでとう。白組のみなさんも胸を張ってください！



蔵田の稲刈りを行いました



9月25日(木)、5年生が蔵田の稲刈りを行いました。指導して下さったのは、蔵増中の岩月 誠さん・美枝子さん親子と、矢野目の佐藤功さんです。

はじめに鎌を使っての手刈りを体験しました。「一気にズバッと切る！」ことに怖さを感じながらも、少しずつ慣れ、手際よく作業を進められるようになっていきました。互いに役割を分担しながら効率よく作業を進め「今までにないくらい作業が早い！」と佐藤功さんも驚くほどでした。

小一時間程作業をした後、雨のために作業は終了となりました。翌日26日(金)に岩月さんが再び来校して下さり、機械で残りの稲をすべて刈り取って下さいました。作業を見つめた5年生たちは機械の便利さを改めて感じていました。その後、岩月さんが自宅の作業場で脱穀して下さい、28日(日)に学校へ運び入れることができました。30kgの袋で16袋。昨年よりも少し多い収穫でした。10月25日の蔵増文化祭での販売に向け、これからも作業を続けていきます。どうぞお楽しみに。



学習参観・学校保健委員会

9月11日(木)は学習参観日でした。平日の午後開催にもかかわらず、たくさんの保護者の方々に参加いただきました。ありがとうございます。いつも書きますが、保護者の方々の前で見せる子ども達の姿は通常とは違います。「がんばっている姿を見せたい！」と考えている子ども達の様子をととても微笑ましく思いました。今回は保護者の方々にも参加していただく趣向の学年がいくつかありました。子ども達の学習意欲がさらに高まっている様子でした。ご協力に感謝いたします。



15時より、学校保健委員会を開催しました。児童の体力や健康の状況を報告した後、学校医の近藤先生よりご講話をいただきました。保護者の皆様も参加可能な会ですので、今後機会がありましたらぜひご参加ください。

10月の主な行事予定

10日(金)	児童委員会活動	30日(木)	6年修学旅行(2日目)
13日(月)	祝日 スポーツの日	【11月】	
16日(木)	5年校外学習	3日(月)	祝日 文化の日
17日(金)	1・2年秋たんけん	4日(火)	歯科検診
21日(火)	表彰朝会 クラブ活動(3年生見学)	6日(木)	3年校外学習 6年バイキング給食
22日(水)	不審者対応避難訓練	7日(金)	学習発表(1・2年生) 尿検査
23日(木)	青い鳥(上学年)	8日(土)	3年親子行事 6年親子行事
24日(金)	代表委員会		
25日(土)	2年親子行事		
29日(水)	6年修学旅行(1日目)		